
ユーザーアンケート

Q.1　オプト.ワンを導入したきっかけを教えて下さい。

Q.2　 導入後の対応はいかがですか？

Q.3　 紹介者様(歯科材料商様)へ一言お願いします。

Q.4　 オプト.ワンのお気に入りの機能とその理由を教えて下さい。

Q.5 　今後、オプト.ワンへ期待する事は何ですか？

Q.6　 導入を検討している先生方へのアドバイスやメッセージをお願いします。

医院名：O歯科

院長名：T

前のレセコンのリースが終了した為。

電話やリモート操作でわからない点など早い対応をしてくれて助かります。

慣れてくると共に操作もはやく、使い勝手も良くなっています。

自分の医院用に、入力する組み合わせを作ってくれるので、入力時スムーズです。

ネット予約も可能にして欲しい。

使っていくうちに、序々に良さがわかってきて、大変おすすめです。サポートもしっかりしています。

ご協力ありがとうございました。


